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Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo 
 

Verbale della seduta del 12/01/2016 
 
 
Il giorno 12/01/2016 alle ore 20,45 è stata regolarmente convocata presso il Centro sociale di 
Borgonuovo la Consulta di Frazione. Risultano presenti i seguenti componenti: Mezzetti Marco, 
Mirandola Tiziano, Nonnato Fabrizio, Piazzi Roberto, Zocca Matteo, Dall’Olio.  
E’ presente anche il cons. Claudio Bignami. 
 
Si passa quindi alla trattazione degli argomenti all’OdG. 
 

1. Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

2. Interviene alla riunione una rappresentanza dei cittadini residenti in via Cà Belfiore, costituita 
dai sigg. Vella Luciano e Vilucchio Patrizio, che consegnano una petizione con alcune firme, a 
corredo della richiesta di installazione di un dissuasore di velocità, di cui al punto n. 8 
dell’elenco. Viene inoltre consegnata anche una planimetria della zona, con evidenziato il punto 
nel quale propongono di realizzare l’opera. La petizione viene consegnata direttamente al cons. 
Bignami, per l’inoltro all’ufficio comunale competente. 

3. Il cons. Zocca comunica che, a seguito del cambio di residenza che formalizzerà nei prossimi 
giorni, perderà i requisiti per far parte della Consulta. 

4. La Consulta unanimemente invita l’Amministrazione comunale a provvedere alla surroga dei 
componenti della Consulta dimissionari. 

5. Nonnato informa la Consulta che il Centro sociale sta ragionando su come riconvertire/utilizzare 
al meglio alcuni spazi, quali l’area antistante il Centro, a lato della via Porrettana, attrezzandola 
in qualche modo (ad esempio con un minigolf), dotandola di idonea recinzione. Inoltre sul retro 
del Centro si potrebbe installare un tavolo da ping-pong in cemento. Per contribuire alla 
copertura dei costi delle opere, da realizzarsi in economia, si dovranno organizzare apposite 
iniziative di autofinanziamento. La Consulta, dopo ampia discussione, propone di indire un 
concorso di idee aperto alla cittadinanza, da sottoporre al Comune prima di assumere una 
decisione. La sintesi delle proposte, che dovranno pervenire entro il mese di gennaio, avverrà in 
un incontro pubblico, previsto per martedì 09 febbraio. Prima dell’avvio della procedura si resta 
in attesa di un  avvallo da parte dell’Amministrazione comunale. 

 
Si procede quindi ad un riesame di tutti i punti già evidenziati dalla Consulta dall’inizio del suo 
mandato. 
 

Punto 2. Il programma è stato installato, 

Punto 4. Si chiede di verificarne la fattibilità. 

Punto 6. Preso atto della stipula dell’Accordo di Programma, il punto è da considerarsi chiuso. 

Punto 11. Mezzetti consegna al cons. Bignami una raccolta di fotografie risalenti alla scorsa 
settimana, sollecitando nuovamente un riscontro circa l’ottemperanza o meno dell’Ordinanza. 
Bignami fornisce copia dell’Ordinanza n. 58 datata 8/5/2015. Da una ricerca effettuata sul portale 
fallimenti del Tribunale di Bologna non è stata trovata traccia del fallimento della società Immobili 
e Sviluppo Srl. Peraltro il cantiere è stato posto sotto sequestro dal Tribunale a seguito di una causa 
civile. Considerato che  nessuno ha presentato ricorso al TAR o al Prefetto contro questa ordinanza, 
che quindi è pienamente efficace, si chiede nuovamente all’Amministrazione comunale come 
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intende procedere, in relazione alle procedure sanzionatorie previste in caso di inottemperanza, che 
finora non risultano essere state applicate. 

Punto 14. Si sollecita un riscontro. 

Punto 17. Intervento eseguito, punto chiuso. 

Punto 19. Si sollecita un riscontro circa l’avvenuta effettuazione da parte della Polizia Municipale 
del sopralluogo programmato ed i relativi esiti. 

Punto 20. Si prende atto dell’avvenuta consegna del cantiere, anche se i lavori non sono ancora 
iniziati. 
 
Si evidenzia che non risultano pervenute risposte ai punti sollevati nella riunione della Consulta del 
06/10/2015, oltre il termine fissato dal Regolamento, né tanto meno ai punti di cui alla successiva 
riunione del mese di novembre. 
 
Per quanto riguarda le nuove segnalazioni: 

1. la lapide monumentale posta a cielo aperto nella piazzetta intitolata a Padre Kolbe si è col tempo 
deteriorata. Le Suore dell’Immacolata chiedono di provvedere ad interventi di 
manutenzione/restauro. In caso di indisponibilità ad intervenire da parte dell’Amministrazione 
comunale, chiedono l’autorizzazione a provvedervi direttamente, con costi a proprio carico. 

2. In riferimento al primo tratto della pista ciclabile che collega Borgonuovo e Pontecchio, in 
direzione sud, si rileva la mancanza di qualche panchina, che sarebbe particolarmente utile per 
le persone anziane. 

 
Terminati gli argomenti in discussione, la riunione si conclude alle ore 23,30. 
 
La prossima seduta della Consulta è fissata per martedì 02  febbraio 2016. 
 
 

    Il Presidente            il Segretario 

                         (Roberto Piazzi)       (Marco Mezzetti) 

 
 
 


